

Ein Dorf zu Jesu Zeit

Religionsprojekt in den 5. Klassen der CJD Realschule

Kann man heute noch wissen, wie die Menschen in Israel um die christliche Zeitenwende, wie Jesus, Maria und Josef, damals gewohnt haben? Man kann! Ausgrabungen und die Grundrisse der Häuser aus dieser Zeit zeigen, wie Häuser und Dörfer damals ausgesehen haben. Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5a und 5b der Realschule haben solche Dörfer nachgebaut.

Die Menschen lebten damals zumeist in kleinen Einraum - Häusern, in welche nachts sogar das Kleinvieh hinein geholt wurde. Innen, im hinteren Teil des Raumes, gab es ein Podest. Dort lagerten die Vorräte der Bewohner, ihre Matratzen und ihre anderen Habseligkeiten. Und auf dem Dach haben die Menschen Früchte und Gemüse getrocknet, um es haltbar zu machen. Abends hielt man sich dort gerne auf, um den kühlen Wind zu genießen. Deswegen führte außen auch eine Treppe auf das Dach. Das nötige Wasser für Mensch und Tier holte man aus kleinen Bächen, Brunnen oder Zisternen.

Das Bauen hat Spaß gemacht – wie das Bild zeigt!

